
平
成
２８
年
躊

錮

■ 口 憂 ■ NADESHIKO

おしえて`晴報バスケット 警
[外のし]

品物にのし紙をかけてから包装紙で包む 品物を包装紙で包んでからのし紙をかける

●次に、のし紙の種類と表書きをほんの一例ですが、紹介いたします。 崎業ラッピング協会テキスト参貝0

[蝶結びのし紙 ]

御祝 (入学)

内祝 (出産)

御中元・御歳暮

粗品 (手土産)
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[10本結び切りのし紙]

御結婚御祝

ケーキエ房 くりんここ  伊藤 てるみ

[5本結び切りのし紙]

快気祝

*病気見舞は 「のしJ

の無いもの

一ヽ のし

● 贈り物を包装する時に店員さんに「のし紙を

かけますか ?」 ・「内のしにしますか ?」 ・「外のし

にしますか ?」 ・「表蓄きはどのようにお書きしま

すか ?」 と尋ねられた時、どのようにしたらよい

か迷ったことはありませんか?

本来は品物に直接「のし紙」をかけて贈ってい

たことから、包装紙を使うようになつた現代でも
「内のし」が正式な掛け方とされていま魂

[内のし]
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東尾張支部商工会女性部活動研修会に参加して

2月 3日に東尾張支部商工会女性部活動推進研修会が行われました。

研修会では 「ヽやんちゃ禾0尚」こと廣中邦充氏の講演会があり1時間と少しのお話しでしたが、とても楽しく間かせていただきまし
た。そんなお話の中で特に私が感銘を受けたのは、「与えられたお役に感謝しましょう」の一言でした。私も女性部役員の=人として
周りの人々に感謝しながら商工会活動を行いたいと思いました。

講演会終了後は、各商工会の皆様が一年を通して活動されてこられた成果の発表となりま
魂 講演された廣Ep様、来貿として出席されてみえる福安会長様等が最前夕」にいらっしゃる中、
日進市商工会の出番は一番でした。出番が早いことでそれなりの緊張感はありましたが、終わ
ればあとは会を楽しめばよいと思いステージに上がりました。私達の発表は、銭太鼓と書道の
展示でした。銭太鼓は時々皆様に披露することがあるので、こ存矢0の方も多いと思いま魂

ここでは書道の展示について少しふれたいと思います。昨年の11月 に40周年事業があり、私
達役員はその事業の準備に時間をさいていました。皆様にご協力をいただきまして40周 年事
業を無事に終えることができましたが、活動推進研修会に向けて習字の練習を始め
たのは、年が明けた1月でした。練習3回、清書1回の予定で各自がそれぞれ筆を持ち
ました。限られた時間の中での練習でしたので皆さんの集中力は、大変なものでし
た。女性の集りには必ず私語がつきものですが、習字の練習の時には誰も私語を話す
人はいませんでした。1日寺間が過ぎた頃から、ポツボツと私語が聞こえ始めたような
状況でした。習字に集中した1時間は本人にとっても、気持ちの良いものだったと思
います。商売や家事に常に忙しい生活をされている方にこそ、静かに自身と向き合う
時間が必要ではないでしょうか?

萩野先生 (萩野商店)ご指導のもと一所懸命に練習した17F品 は、下人一点ずつ全体
で20点ほど先生の作品とともに、当日はホールの入□付近に展示をしました。
最後になりましたが萩野先生、本当にありがとうございました。そして、これからも

ご指導よろしくお願いいたします。

青山 靖子


